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第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第８回 

開催日 平成２２年１１月１６日（火） 

出席者 区民 １１名 職 員 出張所職員２名 

主な協議

について 

１、（仮称）四谷保健福祉施設・清掃センター等整備の基本設計最終案について 

２、テーマ別活動報告 

３、 「新宿自治基本条例」報告会開催について 

 
１、（仮称）四谷保健福祉施設・清掃センター等整備の基本設計最終案について 

【新宿区総務部施設課長説明】 

○１０月３０日に地域説明会を開催 約７０名の方にご参加いただいた。 

①新施設概要説明 

②今後の計画  ・細かな計画設計段階に入る 

        ・解体工事 

        ・建設工事   （埋蔵文化財調査有） 

        ・２５年度春 開設 詳細は未定（三栄町の電柱に関する問題がある。）

③説明会での主なご意見、ご質問について区の見解を回答させていただいた。 

 特記：生涯学習館（集会室機能）の使用方法等関連について質問が多かった。 

④図面による説明 

 特記 ・多目的室は天井高がある。 ・屋上は一般開放をしない。 

・現在の生涯学習館にある桜を伐採せざるを得ない。残念という声が多いが検討

結果伐採することとなった。 

【質疑応答・意見等】 

○地域住民への対応をしっかりして欲しい。 

→今後、近隣住民への説明会を開催予定。 

○２階には女子トイレがないが大丈夫なのか？ 

→現状清掃センター従業員はほとんど男性のみなので女子トイレを省いた。 

○５Ｆの集会室受付はどこでするのですか？ 

→１Ｆで総合受付をする予定。２名常駐するよう計画しています。 

○（管理と集会室が離れているが）利用者がマナーを守るようしっかり管理して欲しい。

 →３，４Ｆの区の職員が会議室でのトラブルにあたる予定です。 

また、各部屋にインターホン設置し区の職員が連携して対処します。 

○利用者が使える印刷、コピー機等はあるのでしょうか？ 

 →打ち合わせ室の周辺に設置できるよう検討します。 

○ 工事車両の（搬入搬出時の）動線計画書ができ次第提示してください。 

 →了解しました。工事中何かとご迷惑かけるのでよろしくお願いします   以上 
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２、テーマ別活動報告 

 

①玉川上水新宿内藤分水散歩道について 
・設計計画が都市公園コンクール国土交通大臣賞を受賞した。  
（地域との連携が評価された） 

②地域バス    
・担当者に確認中。次月には今後の方向性を報告できる予定。  
・渋谷ハチ公バスなどは利用が多い。成功例かと思う。時間も誤差なく運行されてい

る。四谷でもぜひ実現させたい。 
・アンケートの回答率が悪かった地域もあったので「地域では不要」という見方もあ

る。思ったより真剣にバスを運行させて欲しいという意見が少ない。しかも採算が

合うルートができるようにするには困難もある。そのあたりが今後も検討されてい

るところかと思う。 
③地域勉強会 

  ・今回も話題性があった  

  ・課題もあるが模索しながら進めたい 

３、自治基本条例報告会について 

 ・11月17日から報告会が各所で開催される。  
（四谷は１２月１７日１８:３０～ 会場：地域センター） 
・区民代表委員と議会代表委員が条例を説明  
・目的は区民に条例を理解してもらうためなのでわかりやすく説明する。 

４，その他  

 ・役員会会議概要について（役員会会議録参照） 

・ＮＰＯと地域団体の交流会（12 月 12 日）の周知があった。 

 四谷のＮＰＯの活動紹介と地域団体の交流を目的として開催。 

・歴史博物館事業の協力依頼について 

出前講座を地区協議会の意見を聴いて開催したい旨協力依頼の申し出があった。 

  観光準備会に担当者に来会いただき詳細を決定してこととした。  

・地区協議会 とうがらしを囲んだ懇親会について 

   １２月１１日（土） 調理工作室 １９:００～ 

   参加希望者は事務局へ連絡ください。 

・第３回観光ガイド準備会について 12 月 7 日開催予定 

・「お宝さがし活動」について （Ｊ－ＷＡＶＥ放送） 

若葉のすくすくサボテンが紹介された。丁寧な取材放送内容もよかった。 

次回会議日程 
お宝さがし実行委員会 （鑑定会①） 

１２月 ７日（火）１８時３０分～     四谷特別出張所会議室 
第1分科会  

１２月２１日（火）１８時３０分～     四谷特別出張所会議室 
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